

Francia: Chalecos amarillos vuelven a las calles



La Habana, 13 abr (RHC) Los chalecos amarillos saldrán a las calles este 13 de abril, en un nuevo sábado de movilización en Francia, dirigido a rechazar la política del gobierno de Emmanuel Macron, y a abogar por cambios a favor de una mayor justicia social.

Los activistas lanzaron convocatorias para congregarse en diversas urbes de ese país, como Bordeaux, Lyon, Chartres, Toulouse, Dunkerque, Lille y París, la capital.

Por su parte, las autoridades de varias ciudades anunciaron la prohibición de protestas en determinados sitios, como los Campos Elíseos, la Asamblea Nacional y el Palacio del Elíseo.

En Lille vetaron las demostraciones en el centro de la urbe, así como en Lyon, Toulouse y Bordeaux.

Tales disposiciones buscan impedir los disturbios y la destrucción del mobiliario público en lugares señalados.

Los chalecos amarillos comenzaron la movilización noviembre de 2018 y ya acumulan 22 sábados consecutivos de acciones. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba